

**MANUEL  
J. JÁUREGUI**

*Al pretender someter al Legislativo y al Judicial, el Presidente está logrando que desaparezcan de facto los Poderes en el país.*

## Desaparición

**S**i fuéramos niños preferiríamos que nos picara una serpiente venenosa antes que dejarnos “vacunar” con las ampollas cubanas que anunció ayer López-Gatell, el Dr. Mengele del trópico. Habiendo Pfizer, Moderna, Astra-Zeneca y muchas otras de primer mundo, probadas y aprobadas por la FDA y la OMS, ¿qué necesidad hay de andar experimentando, arriesgando a los niños mexicanos a quedar desprotegidos?

Si a las Sputnik de los rusos y las chinas se les ha cuestionado su efectividad, ¿ustedes creen que las vacunas cubanas serán la octava maravilla? Increíble cómo no se cansan de regarla estos cuates encargados de nuestra salud, que en lugar de mirar para arriba miran para abajo, y en lugar de superar se prefieren retroceder.

Quizá les llame la atención que nos extrañe lo anterior, pues a como se han venido dando las

cosas estamos como la rana en el balde de agua caliente: a punto de cocernos y parece que no nos damos cuenta... ¡croc, croc! Nos permitimos preguntarles ¿cómo se le llama a un país en el que no hay separación ni independencia de poderes y en el que sólo una persona ordena, decide y gobierna sin límites a su poder y sin rendir cuentas a nadie del uso que le da? Acertaron: ¡dictadura!

Analicen lo que está pasando en este México, el País de las Maravillas que rivaliza con el de Alicia en lo absurdo: el titular del Ejecutivo, el Presidente, AMENAZA al Senado para que no ose votar en contra de su iniciativa de MILITARIZACIÓN del País que le otorga a él MANDO directo sobre todas las Fuerzas Armadas, incluida ahora la Guarda Nacional, que pasa –por sus pistolas– a ser parte del Ejército. Esto siendo que nuestra Constitución ORDENA que la

paz pública la lleve el Gobierno civil y no los militares.

Pero no sólo eso, sino que este mismo Presidente además AMENAZA a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (Poder Judicial) por no plegarse a sus caprichos, y ordena que no ose votar por terminar con la inconstitucional manía de ejercer la prisión preventiva oficiosa, en la que SIN SER probados CULPABLES se encarcela a los ciudadanos que al Gobierno le pegue la gana.

Son tres los Poderes en México, que bajo nuestro sistema democrático y republicano deberían ser INDEPENDIENTES, y servir como FRENO Y EQUILIBRIO de cada uno de los otros Poderes para evitar los ABUSOS. Éstos son el Ejecutivo, el Legislativo y el Judicial. Ello para hacer efectiva la máxima que ordena que todo poder emana del pueblo y se ejerce para y por el pueblo. Esto

NO aplica para la 4T, no para un caprichudo y obsesivo Presidente; OLVIDA que para garantizar la supremacía de los derechos del ciudadano por encima de todos los demás debe respetarse la voluntad de los TRES Poderes.

En los hechos, el Ejecutivo (Presidente) pretende SOMETER a los otros Poderes, RESTARLES su independencia, OBLIGARLOS a que hagan lo que ÉL DICE y no lo que marca la ley o lo que ellos, que representan al pueblo, consideran que es para su beneficio. De facto, ¡ESTÁN DESAPARECIDOS LOS PODERES en México!

Quiere esto decir que somos un Estado fallido, dominado en un extremo por un Presidente que se ha tomado atribuciones que no le corresponden, y que rutinariamente pisotea la ley, y por el otro lado, a NIVEL CALLE, por la delincuencia organizada que cada día controla más territorio, somete y domina a las autoridades locales y tiene aterrorizadas a comunidades enteras, desapareciendo de facto los poderes locales.

México es ya también un país en el que sus ciudadanos VOTAN CON LOS PIES: sí, votan por SALIR DE MÉXICO CAMINANDO para irse a Estados Unidos, pues les parecen ya intolerables las condiciones de vida en nuestro País.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	10	07/09/2022	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

En cuanto a TRÁFICO de MIGRANTES, el corredor México-Estados Unidos es el NÚMERO UNO, pues representa el 3.9 por ciento de TODA LA MIGRACION MUNDIAL.

Está tan chinchona la “transformación” que dice que ha logrado este Presidente que ya ni los mexicanos quieren vivir en México. Si no se mueren de hambre por falta de alimento y trabajo, se mueren por enfermedades, por falta de medicinas o los MATAN los criminales. O sea que el entorno que ha creado la 4T ha convertido a México en un paraíso en el que miles de conciudadanos no quieren vivir.

Tan sólo del 2021 al 2022 la detención de MEXICANOS migrantes por parte de la “migra” se fue de 59 mil mensuales a 72 mil: un incremento del 22 por ciento. La “transformación” que han logrado estos émulo de los Hnos. Castro consiste en haber hecho intolerable la VIDA EN MÉXICO.

No hay empleo, no hay economía, no hay PAZ ni orden público, ni leyes, ni confianza, ni certeza en nada. Salvo en una cosa: que el Presidente se ha tornado en un cacique de caciques que controla todo y pretende dominar a todos. ¡Éstos sí que son logros, no pedazos, jijos de María Morales!